

# Protokoll

## der fünfzehnten Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2024

Datum: 2. September 2024

Zeit: 14:15 - 15:07 Uhr

Ort: Konferenzraum: 3319

Anwesende Gewählte: Jonas Fuchs, Max Krischeu, Jonas Müller, Antonia Runge, Michelle Weise-Seidelmann

Abwesend: Louis Eckart, Helen Würflein, Felix Zimmermann

Anw. freie Mitarbeiter: Leif Jacob, Niklas Menge, Benita Stedtler

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann

Protokoll: Niklas Menge

### Tagesordnung:

---

TOP 1 Post und Berichte

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

TOP 5 Antrag auf Rücklagenbildung

TOP 6 nächste Sitzung

TOP 7 Sonstiges (1 Finanzbeschluss)

---

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

### 15.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gibt einige Berichte:

- Niklas berichtet aus der FSR-Kom, dass die letzte Sitzung nicht beschlussfähig ist und daher in zwei Wochen wieder Sitzung sei. Dort werde dann ein Antrag des FSR ReWi behandelt, welcher Geld für seine Ersti-Hefte haben möchte. Wir sehen keinen Nutzen für die gesamte Studierendenschaft und fragen uns daher, warum deren Ersti-Hefte von der FSR-Kom bezahlt werden sollten.
- Niklas berichtet aus dem StuRa, dass trotz zahlreicher offener Rückfragen die Mittel-freigabe für die ALOTA beschlossen wurde.

Es gibt einige Mails:

- Der Vorstand hat ein Rundschreiben versendet bzgl. dem Vorgehen bei Veranstaltungen, welche Verträge bedürfen. Wir freuen uns, dass wir dies bereits berücksichtigen.
- Die Orga des Chemikerballs möchte sich am 9.10 unsere Boks mit einem Mikro ausleihen können. Da die Veranstaltung gemeinsam mit dem FSR Chemie stattfindet, sehen wir darin kein Problem.

- André hat uns einen Entwurf der Mail an die Erstis geschickt und gefragt, ob wir dort noch Informationen ergänzen wollen. Wir finden den Entwurf gut und haben nichts, was ergänzt werden müsste.
- Wir haben eine Studi-Anfrage. Antonia wird diese beantworten.
- Das Lehramtsreferat möchte sich gerne am 8.10 für ihren StET-Spieleabend unsere Brettspiele ausleihen. Wir sehen kein Problem, sofern sie diese erst an dem Tag selber holen, da wir am Tag davor selber noch einen Spieleabend haben. Niklas wird sich um die Kommunikation mit dem Lehramtsreferat kümmern.
- André hat uns bzgl. Hilfe bei den Fakultäts-StET Veranstaltungen gefragt, um u.a. den FSR vorstellen zu können. Wir helfen gerne mit und teilen Leute ein. (Nebenfach-Abholung: Jonas F. / Fakultätsbegrüßung: Benita + evtl. Isa / Mathe/WiMa-Begrüßung: Niklas / Masterbegrüßung: einer von Niklas, Leif, Jonas F. wird da sein, wer genau ist noch nicht klar)
- Am Mittwoch findet eine Aktive Mittagspause von Uni gegen Rechts statt.
- Am 11. September ist die nächste FSR-Kom.
- Am 03. September ist der nächste StuRa.

Antonia: Studi-Anfrage beantworten

## 15.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

Es sind 5 von 8 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tagesordnung mit den vorliegenden Änderungen.*

**Abstimmung:** 5/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

## 15.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Keine vergangenen Veranstaltungen.

## 15.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

### 15.4.1 StET

Niklas stellt den Finanzplan vor. Es gibt ein paar zusätzliche Ausgaben im Vergleich zum letzten Jahr (z.B. Druck von Ersti-Briefen), aber da auch viele Reserve-Positionen enthalten sind, ist der Finanzplan gut machbar und wenn man betrachtet, dass er im letzten Jahr nahezu Kostendeckend war auch ohne ausufernde Kosten. Da der Finanzplan noch final in der Orga abgestimmt werden muss, können wir diesen heute leider noch nicht beschließen.

Michi: Umlaufabschluss Finanzplan StET

Michi führt aus, dass die Helferumfrage erstellt sei und bald beworben werde.

Niklas wirft noch ein, dass es noch Personen braucht, die am ersten Tag den FSR im Vorkurs vorstellen. Max und Jonas F. erklären sich bereit. Zusätzlich erstellt Michi Folien.

Michi: FSR-Vorstellungs-Folien machen

Wir wollen bereits die Kasse für die StET beschließen:

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt eine Nebenkasse für die Mittelfreigabe M-MATH-006-2024\_25 StET WS 24/25 mit einem Wechselgeldbestand in Höhe von 0€, die von Niklas Menge geführt wird.*

**Abstimmung:** 5/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

Da im Anschluss an die eine Wanderung ein Lagerfeuer stattfinden soll und dies einen Vertrag mit der Stadt bedarf, soll der StuRa Vorstand darum gebeten werden diesen zu unterschreiben:

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt den StuRa-Vorstand darum zu bitten den Vertrag für den Lagerfeuerplatz für die Wanderung am 05.10. (StET) zu unterschreiben.*

**Abstimmung:** 5/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

#### 15.4.2 KeFa

Jonas M. berichtet, dass eigentlich alles laufe und die Anmeldung dann nach der Werbung für StET-Helfer starten werden. Außerdem seien die Aufgaben zur Programm-Planung verteilt und Samwel überlege sich coole Gruppenspiele.

#### 15.4.3 Klausurtagung (24.01.-25.01.)

Jonas F. berichtet, dass eigentlich noch nichts passiert sei und er mal Unterkünfte raussuchen müsse. Niklas fragt nach, ob etwas dagegen spreche wieder nach Hoheneiche zu fahren - auch wenn er für Vergleichsangebote ohnehin noch Dinge raussuchen müsse. Michi gibt zu bedenken, dass etwas neues schon cooler wäre und sie nicht unbedingt wieder dort hin fahren wolle. Antonia entgegnet, dass es organisatorisch aber am einfachsten wäre und sie dafür wäre dort wieder hin zu fahren. Insgesamt fänden wir es schon praktisch wieder den gleichen Ort ins Auge zu fassen.

### 15.5 Antrag auf Rücklagenbildung

Niklas führt aus, dass unser neues Gebäude am Inselplatz zum Jahreswechsel „in Funktion gehen“ soll. Damit ist zu vermuten, dass wir im Wintersemester unseren neuen FSR-Raum beziehen werden bzw. dass wir uns dann um die Ausstattung kümmern können oder müssen. Allerdings wird uns (wenn überhaupt) nur ein gewisser Teil der Ausstattung von der Uni zur Verfügung gestellt, weshalb wir wohl auch als FSR größere Mengen Geld in die Hand nehmen müssten. Damit wir dann die entsprechenden finanziellen Möglichkeiten haben, solle beantragt werden dafür Rücklagen zu bilden.

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt für das Wintersemester 24/25 einen Antrag auf Rücklagenbildung zu stellen.*

**Abstimmung:** 5/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

### 15.6 nächste Sitzung

Wir einigen uns darauf keine Sitzung mehr zu machen. Die nächste Sitzung ist also die konstituierende Sitzung am 06.10.

## 15.7 Sonstiges

- Leif merkt an, dass der FSR viele Mails von ausländischen Studierenden zum Zulassungsverfahren des Masters erhalte, da er an vielen Stellen als Ansprechperson stehe. Dadurch entstehe das Problem, dass sich die Studis an uns wenden, um den Stand des Zulassungsverfahrens zu erfahren - dazu könnten wir aber gar keine Aussage treffen. Er regt daher an im neuen Semester zu überlegen, ob der FSR weiter an den entsprechenden Stellen stehen solle.
- Wir müssen ein beschädigtes AUX-Kabel aus dem FSR-Raum Inventar ersetzen.

Finanzbeschluss SS24/8: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt entsprechend des vorliegenden Finanzplans die Mittelfreigabe M-MATH-005-2024\_25 für ein AUX-Kabel in Höhe von 15€*

**Abstimmung:** 5/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

---

Niklas Menge  
Protokollführung

---

Michelle Weise-Seidelmann  
Sitzungsleitung

---

<sup>†</sup>Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.